

Vos questions / nos réponses

Test sanguin

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/04/2016 11:36

Bonjour.

Je dois faire une prise de sang dans 4 jours par rapport à mon traitement pour l'acné. J'ai fumé deux joints hier et fume 1 joint par semaine en moyenne.

Va-t-il me rester du Thc dans le sang dans 4 jour?

Comme ce n'est pas un dépistage, vont-t-il regarder si du thc est présent dans mon sang?

Merci.

Mise en ligne le 04/04/2016

Bonjour,

Vous n'avez pas d'inquiétude à avoir, le THC (tétrahydrocannabinol delta 9) ne reste que quelques heures dans le sang. En ce qui concerne votre prise de sang, en effet les laboratoires ne font que les examens demandés, prescrits.

Bien à vous.
